

IServ

Seit diesem Schuljahr haben wir bei Iserv Elternaccounts eingerichtet. Mithilfe des Tools können Eltern ihre Kinder krankmelden, Elternbriefe verwalten und sich selbständig einen Termin für den Elternsprechtag buchen. Somit erhoffen wir uns, dass Mitteilungen zuverlässig bei Ihnen ankommen und wir Rückmeldungen zuverlässig erhalten.

Einradspende

Eine ehemalige Schülerin, Frau Lara Watermann, hat für unsere Einrad AG ein Einrad gespendet. Herzlichen Dank dafür.

Schulhund

Seit diesem Schuljahr haben wir eine Klasse und ein AG Angebot mit einem Schulhund.

Frau Hellmann ist eine qualifizierte Schulhundeführerin und hat auch einen dafür ausgebildeten und geprüften Hund, „Motte“.

In Ihrer Klasse ist Motte regelmäßiger Gast und auch die AG gibt anderen Kindern die Möglichkeit mit ihm zu arbeiten

Wilbasen

Auch dieses Jahr haben wir am „Wilbasen Montag“, 16.09.2024 wieder schulfrei. Wir wünschen Ihnen viel Freude auf dem Fest!

Herzliche Grüße

C. Baumfelder
Schulleiter

PS: Krankmeldungen bitte immer telefonisch oder über Iserv – Der Anrufbeantworter ist immer an!

Bitte nicht über die Schulmailadresse krankmelden – das Sekretariat ist nicht immer besetzt!